



Pièces	3 Pièces
Superficie	68 m²
Référence	STZ126
Prix	1 260 000 €

St-Tropez

Appartement à vendre (83990)

Situé sur la commune de Saint-Tropez, à 5 minutes à pieds du village et du port, un appartement Penthouse au troisième et dernier étage d'une résidence avec piscine et ascenseur. L'appartement mesure environ 68m² avec un toit terrasse d'environ 100m² bénéficiant d'une magnifique vue mer et vue sur le clocher. Il est composé d'un grand séjour avec une cuisine ouverte et équipée, deux chambres, une salle d'eau, wc, un balcon avec vue mer, un ascenseur privatif au sein de l'appartement pour accéder à la terrasse sur le toit pour bénéficier une très belle vue mer ainsi que sur le village. ...

Located in the town of Saint-Tropez, a 5-minute walk from the village and the port, a Penthouse apartment on the third and top floor of a residence with swimming pool and elevator. The apartment measures approximately 68m² with a roof terrace of approximately 100m² enjoying a magnificent sea view and view of the bell tower. It is composed of a large living room with an open and equipped kitchen, two bedrooms, a bathroom, toilet, a balcony with sea view, a private elevator within the apartment to access the roof terrace for benefit from a very beautiful sea view as well as the village. The ...

ALEX AGENCY

32 rue du 11 novembre 1918 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

